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1 4 １　市長の政治姿勢について 教 育 長

（１）子どもの安心・安全について

① 子どもの視力低下について

② 子どもたちの見守りサービスについて

③ 子どもたちの体力向上について

（２）高齢者等の安心・安全について 市 長

① 特殊詐欺対策について

（３）新城公園の史跡公園としての整備について 教 育 長

（４）ため池管理及び廃止について 市 長

① 折ヶ沢（西）ため池の管理について

（５）防災（内水氾濫）対策について

① 内水氾濫の原因と対策について

（６）ハザードマップについて

① 内水ハザードマップの周知について

② 防災マップへの点字や英語表記について

令和６年第１回南相馬市議会定例会
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2 6 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）能登半島地震について

① 能登半島地震災害支援について

② 東日本大震災での南相馬市支援自治体に対する支援について

③ 災害派遣職員対応について

④ 志賀原発被害について

（２）南相馬市の復興について

① 南相馬市の復興に対する認識について

② 人口減少に対する捉え方について

③ 人口減少の特徴に対する認識について

④ 人口減少対策について

⑤ 「100年のまちづくり」における人口減少問題について

（３）財政状況について

① 市の財政についての認識について

② 東日本大震災復旧・復興基金について

③ 今後の財政状況について

（４）今後の事業について

① 今後の事業実施について

② 福島再生加速化交付金による事業実施について

③ 一般財源事業と福島再生加速化交付金事業の差異について

（５）職員の働き方について

① 職員の病気休暇・休職・早期退職について

② 病気休暇・休職・早期退職の要因について

③ 職員の働き方改革について

（６）福島第一原子力発電所廃炉について

① 汚染水漏えいについて

② 東電に対しての申入れについて

２　市立病院について 市 長

（１）市立総合病院の取組について

① 信頼される病院への取組について

② 医療人材確保と病院経営の改善について

③ 市立病院理念の施行と市民に安心を与える医療提供について

（２）総合病院附属小高診療所について

① 有床診療所整備に向けた取組状況について

② 入院受入れ体制について
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3 18 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）国政の在り方について

① 国の政（まつりごと）を治める国会議員の姿勢を、行政のトップとしてどう

捉えるかについて

② 国会議員の政策活動費の使途に公表義務がないことにかかる見解について

③ 政策活動費は使わなければ、個人の所得となるという考えについて

④ 納税の義務について

２　ごみの減量と再資源化の推進について 市 長

（１）３Ｒ（リデュース、リユース、リサイクル）の取組について

① プラスチック製容器包装の適正分別について

② リユース活動の促進に向けた連携協定の締結について

③ 連携協定締結の目的と選定理由について

④ 具体的な締結内容について

３　ゼロカーボンシティーについて 市 長

（１）南相馬市ゼロカーボン推進計画について

① 具体的な取組と重点施策について

② 「重点施策４」にある暮らしのゼロカーボン推進に関する具体的な取組につい

て

③ 「重点施策５」にあるＥＶ、ＦＣＶ導入支援、カーシェアリングの活用につい

て

④ 事務事業における温室効果ガスの排出削減について

４　ジェンダー政策について 市 長

（１）ジェンダーギャップ解消について

① 行政における女性活躍の取組について

② ジェンダーギャップ解消の取組について 教 育 長

③ 女性管理職の割合について 市 長

３

月

４

日
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ク
ラ
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員
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4 13 １　本市のごみ回収対策について 市 長

（１）プラスチックごみ回収について

① プラスチックごみ回収の現状と課題について

② 課題を踏まえた今後の取組について

（２）将来のプラスチックごみ一括回収について

① 本市のプラスチックごみ一括回収について

② 一括回収を実施する際の問題点について

（３）本市ごみ袋の単価について

２　建設労働者の身分保証について 市 長

（１）南相馬市公契約条例の制定について

① 公契約条例の効果について

② 南相馬市公契約条例の制定について

（２）本市の建設キャリアアップシステムの推進について

① 建設キャリアアップシステムの効果について

② 建設キャリアアップシステムの推進について

３　太田大甕地区の小中学校の在り方について 教 育 長

（１）太田小学校の適正化計画について

① 太田小学校の適正化計画について

② 太田大甕地区の小中一貫校について

（２）希望する部活動ができる対応について

（３）通学路の安全対策について 市 長

① 原三中周辺の通学路の安全対策について

② 太田地区の通学路の維持管理について

４　市道の排水路整備について 市 長

（１）排水不良の苦情対策について

① 苦情の現状について

② 排水不良の原因について

③ 排水不良の解消対策について

３

月

４

日

友
和
会

田
中
　
一
正

議
員
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5 20 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）福島イノベーション・コースト構想について

① 福島イノベーション・コースト構想の課題について

（２）福島国際研究教育機構について

① 連携強化の取組について

② 本市のイメージアップと発信力の強化について

（３）防災・減災対策について

① 地震発災後、道路寸断など孤立地域の発生について

② 避難所における生活環境の確保に向けた課題と対策について

③ 業務継続計画について

④ 基盤的防災情報流通ネットワークについて

（４）学校の熱中症対策について 教 育 長

① 体育館へのエアコン設置について

（５）学校トイレへの衛生用品設置について

① 学校女子トイレに衛生用品を設置することについて

（６）公共施設のトイレの利便性向上について 市 長

① 公共施設における男女両方のトイレへのサニタリーボックスの設置について

② トイレ内外への手すり設置について

（７）原ノ町駅前公衆電話の設置について

（８）文化芸術交流への支援について 教 育 長

① 文化芸術交流の現状について

② ダンス交流への支援について

（９）小高区の生活環境向上について 市 長

① 小高区内へのドラッグストア誘致について

6 1 １　安心・安全なまちづくりについて 市 長

（１）子育て環境の充実について

① 子育て環境の現状と課題について

２　南相馬市ゼロカーボンシティ宣言について 市 長

（１）南相馬市ゼロカーボン推進計画について

３　安心・安全で丁寧な公共サービスの提供について 市 長

（１）南相馬市定員適正化計画について

① 技能労務職の採用について

② 一般行政職の採用について

（２）人事評価について

（３）南相馬市第三次総合計画について

３

月

５

日

無
会
派

議
員

志
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司
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7 7 １　住民が主人公のガラス張りの市政について 市 長

（１）自治基本条例について

① 自治基本条例の基本について

② 市政運営にとっての位置付けについて

③ 地域自治区の位置付けについて

（２）住民と共有すべき情報と提供の在り方について

① ガラス張りの市政について

② 情報の保管と分かりやすい情報の提供について

③ まず市民の意見を聞くことについて

④ 令和６年２月の「新庁舎建設基本設計（概要）に関する市民説明会」について

（３）住民への情報提供と情報保管の在り方について

① 「記録が無いから分からない」について

② 住民への情報提供に関する経過について

（ア）「70億円から飲み込める」と判断した経過について

（イ）パブコメ記載の「市の考え」の根拠について

（ウ）「新市建設計画・資料編」見直しの経過について

③ 「新市建設計画」に記載されている「より詳細な基本計画・実施計画」につい

て

④ 「合併後の普通建設事業の状況」を作成したデータについて

⑤ 分かりやすい一覧表作成について

⑥ 文言の修正での見直しについて

⑦ 市民の声の反映について

⑧ 市民プール建設について

⑨ 「市民一体化復興促進基金」条例の終期について

⑩ 地域協議会の位置付けについて

（４）住民自治の在り方について

① 今後への改善点について

２　財政計画の在り方と2024年度予算編成について 市 長

（１）財政計画の在り方について

① 今後の財政状況について

② 当面の課題について

③ 賑わいのあるまちづくりについて

④ 原町区の中心市街地の空洞化について

（２）合併協定遵守と各自治区の「予算枠」の確保について

① 各自治区の「予算枠」について

② 「鹿島区地域ビジョン」見直しについて

③ 「鹿島区の新規事業の予算」について

④ 「鹿島区地域ビジョン」の再見直しについて

（３）「新市建設計画」及び合併特例債活用の現状と今後の問題点について

① 制度の目的についての基本的認識について

② 合併促進のための周辺対策について

③ 特例債制度活用について

④ 使用枠の残りについて

⑤ 活用実績について

３　国民健康保険特別会計について 市 長

（１）国民健康保険税計算の在り方について

３

月

５

日

郡
　
俊
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員
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7 7 ① 国保予算の単年度主義について

② 繰越金の扱いについて

③ 課税額を確定する在り方について

④ 繰越金の処理、基金からの繰入れ等の議決について

⑤ 課税額の確定について

（２）基金18億円の要因について

① 医療費増崇分について

② 国交付金の目的について

③ 交付金返還経過について

④ 特別調整交付金について

⑤ 基金の目標について

⑥ 納税者への負担軽減について

（３）今後の対応について

① 納得できる説明と対応について

② 全市一体感の醸成について

8 2 １　安心・安全なまちづくりについて 市 長

（１）災害への準備・対応について

① 震災関連死について

② 避難所について

③ 災害協定について

④ 断水対策について

⑤ 河川氾濫・越水対策について

２　「100年のまちづくり」について 市 長

（１）農産物被害防止について

① 有害鳥獣対策について

（２）自主財源の確保について

① 残骨灰について

３

月

５

日

議
員

大
場
　
裕
朗

友
和
会

郡
　
俊
彦

無
会
派

議
員

（

続
き
）
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9 15 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）原発事故に伴う冷却水等の放出について

① 福島県漁連との約束について

（２）汚染土壌について

① 汚染土壌の県外最終処分の約束について

（３）まちづくりについて

① 認知症の人が過ごしやすいまちについて

② 少子高齢化と地域の持続性の確保について

③ 地域住民の健康を支える「コミュニティーナース」について

④ ライドシェアの導入と南相馬市の状況について

⑤ 「防災スポーツ」について

⑥ 障がい者雇用率４月引上げについて

⑦ 聴覚障がい者の「電話リレーサービス」について

⑧ 国の「異次元の少子化対策」について

２　教育行政について 教 育 長

（１）不登校について

① 不登校対策について

（２）教職員の労働環境について

① 「隠れ教育費」について

② 学校徴収金の管理について

③ 教員の精神疾患にかかる休職について

④ 「学びの多様化学校（不登校特例校）」について

３　労働行政について 市 長

（１）市民生活について

① 物価高騰と賃金について

② 非正規社員から正社員への転換について

③ 東北の2023年の企業倒産状況について

４　福祉施策について 市 長

（１）子育てについて

① 児童福祉法について

② 認可外保育施設の保育料無償化について

３

月

６

日

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

議
員
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10 5 １　医療提供体制について 市 長

（１）相双医療圏の課題について

① 入院患者の自足率について

② 病床機能の適正化について

③ 医療人材の確保について

④ がん対策について

⑤ 小児・周産期医療について

（２）市立総合病院の課題について

① 院内の情報共有について

② 効率的な病棟運用について

③ 病床再編について

④ 地域医療の機能分化と連携について

⑤ 医師確保について

⑥ 経営形態の見直しについて

２　市民サービスの向上について 市 長

（１）自治体ＤＸについて

① 南相馬市ＤＸ推進ビジョンの進捗状況について

② 各種申請手続について

（２）公共施設の管理について

① スマートキーを活用した公共施設等予約システムの導入について

② 指定管理者の選定について

11 19 １　温暖化・災害に備えた冷暖房設備等の設置について 教 育 長

（１）小中学校等の体育館に冷暖房設備（エアコン）等を整備することについて

① 小中学校の体育館に冷暖房設備（エアコン）を設置することについて

② 非常用発電機の常態化、トイレの補充等の緊急対応準備について 市 長

（２）災害に備えた新たな給食センターとの連携体制構築について

12 14 １　林業振興について 市 長

（１）森林の整備について

① 森林の管理について

（２）間伐材の有効活用について

① バイオマス発電の取組について

（３）林道整備について

① 林道整備の状況について

（４）杉花粉飛散防止対策について

① 杉人工林の伐採と花粉飛散の少ない品種の植え替えについて

② 花粉飛散予防ヘリ防除の実施について

（５）木材の利活用について

① 公共建築物等への木材利用について

② 新庁舎建設での利活用について

議
員

３

月

６

日

議
員

細
田
　
　

尚
友
会

岡
﨑
　
義
典

志
政
会

議
員

渡
部
　
寬
一

無
会
派
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